

# Santa Filomena se prepara para vibrar con la segunda fecha del Campeonato Nacional de Enduro

Este sábado 12 y domingo 13 de abril, Santa Filomena será el epicentro del motociclismo con la realización de la segunda fecha del Campeonato Nacional de Enduro 2025. El evento, organizado por 'Jahuel Moto Club', reunirá a más de 300 pilotos provenientes de diversas regiones del país, entre

ellos destacados competidores como el actual líder de la categoría Súper Experto.

La competencia se desarrollará en el circuito Don Bosco, ubicado antes de llegar a las Termas de Jahuel, e incluirá 25 categorías, entre ellas infantiles, damas y adultos. El sábado será el turno de los más pe-

• **El evento familiar incluirá feria de emprendedores, zonas de camping y apoyo a los bomberos de la segunda compañía de Santa María.-**

queños, mientras que el domingo correrán los mayores.

Además del espectáculo deportivo, los asistentes podrán disfrutar de una feria de emprendedores, tiendas relacionadas con el mundo motor, zonas para hacer asados y camping. El valor de la entrada será de \$1.000 y lo recaudado irá en beneficio de la Segunda Compañía de Bomberos de Santa María.

Quienes deseen participar como pilotos



Este fin de semana se desarrollará la segunda fecha del Campeonato Nacional de Enduro 2025.

pueden inscribirse previamente de forma online o directamente en la pista el día del evento.

El campeonato, que se realiza desde hace más de diez años, está integrado por ocho clubes de distintas comunas de la región de Valparaíso, entre ellos tres pertenecientes a la provincia de San Felipe.

**Cristián Ulloa,**

presidente del club organizador, destacó el impacto deportivo de la agrupación. «*Jahuel Moto Club se ha consolidado a nivel nacional con una destacada participación en diversos campeonatos. Contamos con doce niños que han logrado primeros lugares y, en total, más de 40 pilotos compiten en distintas categorías representando al club*», señaló.

Finalmente, extendió la invitación a toda la comunidad. «*Es un evento familiar, con mucha convocatoria, que venimos realizando hace más de diez años. Es un deporte bonito, sano, ideal para disfrutar en familia y con amigos. Invitamos a todos a acompañarnos este sábado y domingo para vivir una gran jornada deportiva*», concluyó.

Para más información e inscripciones, puede visitar la cuenta de Instagram: **@jahuelmotoclub**.



Más de 300 pilotos compiten en distintas categorías, incluyendo infantiles, damas y adultos.



El evento se ha llevado a cabo por más de diez años, consolidándose como una tradición deportiva en la zona.